

Die Neueinteilung von Zeit, Raum und Expertise gelingt nur mit der richtigen Haltung



Um die die Schule vom Ort des Lehrens zum Ort des Lernens braucht es Veränderungen in vier Bereichen. Drei Dinge braucht das Lernen: Zeit, Raum und Expertise. Damit **Änderung** in diesen Bereichen gelingt, **braucht** es die **entsprechende Haltung**.

Am Beispiel der Alemannenschule Wutöschingen, an der es keinen Unterricht mehr gibt, wird gezeigt, mit welchen Werkzeugen diese Transformation gelingen kann.

An der Alemannenschule Wutöschingen zeigt sich die **geänderte Haltung** im gemeinsam mit Peter Fratton entwickelten **Leitbild**. Ein solcher Entwicklungsprozess ist allen Schulen zu empfehlen, die sich vom Ort des Lehrens zum Ort des Lernens transformieren wollen.

